

Schulkommission Neueneegg, Ersatzwahl Vertretung Gemeinde Köniz 2022-2026

Wahl; Direktion Präsidiales und Finanzen

1. Ausgangslage

Die Schülerinnen und Schüler (SuS), welche in Thörishaus auf Könizer Boden wohnen, besuchen die Primarschule Stucki in Neueneegg. Diejenigen Kinder, welche in die Sekundarstufe I übertreten, gehen ebenfalls nach Neueneegg zur Schule. Die Gemeinde Köniz zahlt hierfür einen jährlichen Schulkostenbeitrag an die Gemeinde Neueneegg.

Um eine Vertretung der Könizer Schülerinnen und Schüler und deren Eltern in der Schulkommission Neueneegg zu gewährleisten, kann die Gemeinde Köniz gemäss Vertrag betreffend die "Führung einer gemeinsamen Schule" zwischen den Einwohnergemeinden Köniz und Neueneegg vom 14. Oktober 2009 eine Vertretung in der Schulkommission Neueneegg bestimmen. Im Vertrag ist festgelegt, dass der Gemeinderat auf Vorschlag des Vorstands des Ortsvereins Thörishaus dem Parlament die Vertretung der Gemeinde Köniz in der Schulkommission Neueneegg zur Wahl vorlegt.

Die bisherige Vertreterin der Gemeinde Köniz in der Schulkommission Neueneegg, Eva Walther, hat ihren Rücktritt eingereicht. Mit vorliegendem Antrag wird dem Parlament deren Nachfolge zur Wahl vorgeschlagen.

2. Der Wahlvorschlag

Mit dem vorliegenden Antrag schlägt der Gemeinderat auf Vorschlag des Vorstands des Ortsvereins Thörishaus vom 10. Mai 2022 (Beilage 1) die Wahl von Frau Martina Barandun, Sensemattstrasse 97, 3174 Thörishaus bis 31. Juli 2026 vor (analog der Legislatur-Dauer der Könizer Schulkommission).

Martina Barandun arbeitet aktuell Teilzeit als Lehrperson an der Berufsfachschule gibb, hauptsächlich als Deutschlehrerin. Sie hat ein Lehrdiplom Sekundarstufe 1 und war sowohl in den Kantonen Basel/Baselland wie auch Bern als Lehrperson tätig. Zudem verfügt Frau Barandun über den Master of Arts in Deutscher Philologie und Pädagogik. Ehrenamtlich war Frau Barandun während vier Jahren Kantonsleiterin der Pfadi Kanton Bern und jahrelang als J+S-Kursleiterin und -Expertin tätig. Dabei erlangte sie auch die SVEB-Zertifizierung für die Erwachsenenbildung.

Frau Barandun wohnt mit ihrer Familie (2 Kinder) in Thörishaus. Sie kennt aufgrund ihrer vielseitigen Erfahrung die kantonale Bildungslandschaft und die entsprechenden Vorgaben sowie die Aufgaben und Kompetenzen der Schulkommissionen.

Antrag

Der Gemeinderat beantragt dem Parlament, folgenden Beschluss zu fassen:

Frau Martina Barandun, Sensemattstrasse 97, 3174 Thörishaus, wird als Vertreterin der Gemeinde Köniz in der Schulkommission Neueneegg bis am 31. Juli 2026 gewählt.

Köniz, 1. Juni 2022

Der Gemeinderat

Beilagen

- 1) Wahlvorschlag des Vorstands des Ortsvereins Thörishaus

Ortsverein Thörishaus

p.A. Stucki Walter
Präsidium
Hardweg 7
3174 Thörishaus
Tel. 031 889 03 18
Mobil: 079 312 04 10



Ortsverein Hardweg 7 3174 Thörishaus

Einwohnergemeinde Köniz
Direktion Bildung und Soziales
Fachstelle Bildung
Stapfenstrasse 13
3098 Köniz

Thörishaus, 10. Mai 2022 – Stu

Wahlvorschlag als Schulkommissionsmitglied

Sehr geehrte Damen und Herren

Gemäss Bildungsreglement der Gemeinde Köniz schlägt der Ortsverein Thörishaus eine Vertretung für den Sitz der Gemeinde Köniz in der Schulkommission Neuenegg vor.

Im Namen des Ortsvereins möchten wir gerne

Frau Martina Barandun

für diesen Sitz der Gemeinde Köniz zur Wahl als Schulkommissionsmitglied in Neuenegg vorschlagen.

Freundliche Grüsse
Ortsverein Thörishaus



W. Stucki, Präsident